

Ambrumesnil : Internet

Un nouveau site pour la commune



Tout savoir sur la commune en quelques clics !

Le site internet de la commune d'Ambrumesnil existait déjà depuis quelques années, il a été entièrement restructuré au profit d'un site plus vivant et plus complet.

Grand passionné d'informatique, le maire Norbert Letellier s'est chargé de cette refonte complète. Le site ambrumesnil.fr est mis en service depuis maintenant un mois, il a été présenté officiellement à la population mardi 13 janvier lors d'une réunion organisée salle du Parvis.

Ce site est avant tout réservé aux habitants mais destiné éga-

lement à promouvoir les atouts du village pour les personnes extérieures. Il peut en effet être lu sur tablettes et smartphones !

Sur le site, on retrouve les comptes rendus des conseils municipaux, le descriptif de la composition du conseil municipal, le planning d'occupation des salles ou encore les activités des associations locales. « *Nous avons souhaité mettre en place un site vivant et réactif qui collera au plus près de l'actualité du village* », a déclaré Norbert Letellier lors de la présentation.